

Grußwort des Oberbürgermeisters der Stadt Frankenthal (Pfalz), Dr. Nicolas Meyer, anlässlich des Neujahrsempfanges in Flomersheim am 07.01.2024

- es gilt das gesprochene Wort -

Sehr geehrte Frau Ortsvorsteherin,
liebe Heike,
meine sehr verehrten Damen und Herren!

das Jahr 2023 ist Geschichte, ein sehr spannendes und schönes Jahr für mich.

Ich blicke auf zahlreiche schöne Erlebnisse und Begegnungen zurück.

Einige der besonders schönen Ereignisse gehen auf das vielfältige Engagement hier in Flomersheim zurück.

Ich durfte gemeinsam mit Ihnen unvergessliche Moment auf der Flomersheimer Kerwe erleben, die Stimmung war einfach grandios.

Die schöne Erinnerung an tolle Stunden - beim traditionellen Bieranstich und den Feierlichkeiten mit Live-Music - sind heute auch mit Gedanken an Rainer Hannemann verbunden. Heike du hast es eingangs bereits angesprochen – Rainer Hannemann kann heute leider nicht mehr bei uns sein, aber er bleibt unvergessen. Ich bin wirklich tief betroffen. Rainer Hannemann war ein ganz besonderer Mensch, eine wichtige Persönlichkeit für das kulturelle Leben unserer Stadt. Sein Tod reit eine groe Lcke.

Der Zusammenhalt und die gegenseitige Unterstützung, die hier in Flomersheim gelebt werden, sind in den schönen Augenblicken, aber auch in traurigen Momenten wie diesem spürbar.

Für einander da sein, anpacken und die Gemeinschaft lebendig halten – dies alles macht das Leben hier im Vorort aus.

Die Arbeitsgemeinschaft Flomersheim ist ein wichtiger Antrieb dieses gesellschaftlichen Engagements, zahlreiche Veranstaltungen wären ohne die AGF nicht möglich.

Man trifft sich hier noch ganz klassisch regelmäßig am Stammtisch und tauscht sich im persönlichen Kontakt über aktuelle Themen aus.

Es werden Traditionen gepflegt. Der Weihnachtsmarkt und das Flomersheimer Adventsglücken sind aus dem Veranstaltungskalender nicht wegzudenken.

Um die Feste am Leben zu erhalten, benötigt es viele helfende Hände, aber auch eine gewisse Ausstattung. Um dies zu gewährleisten trifft Tradition auf neue moderne Wege. Die Kooperation der AGF bei der personellen Besetzung von Schichten mithilfe von Apps ist eine der wichtigen Ideen, die gebraucht werden.

Informationen zu aktuellen Themen und Terminen gibt über Social Media, über die Webseite, mit dem wöchentlichen Newsletter per E-Mail und im Printmagazin VorOrt, welches auch digital abrufbar ist.

Um gemeinsam etwas zu erreichen, muss man die Menschen erreichen und hier in Flomersheim hat man genau das erkannt.

Es wird also auch viel Neues angegangen. So konnte die neue Flomersheimer Boule Bahn in vergangenes Frühjahr eingeweiht werden. Die Umsetzung der Idee der AWO Flomersheim durch den Ortsbeirat wurde besonders durch zahlreiche Spenden aus der Bevölkerung erleichtert. Wirklich toll!

Ich selbst spiele auch gerne Boule und habe auch schon im Metznerpark einige Runden gespielt. Also laden sie mich gerne mal ein, wenn die nächsten Spiele anstehen. Über die E-Mail- Adresse Einladung@frankenthal.de freue ich mich über Einladungen zu jeglichen Anlässen und versuche dann je nach Terminlage mein Kommen möglich zu machen.

Neu war im vergangenen Jahr auch der Hofflohmarkt. Es war sehr eindrucksvoll, was rund herum alles geboten wurde, ich freue mich auch schon auf den nächsten Hofflohmarkt am 4. Mai.

Ich danke allen Flomersheimrinnen und Flomersheimern für ihren Gemeinschaftssinn, die gelebte Nachbarschaftlichkeit und das ausgeprägte gesellschaftliche Engagement.

Ich möchte im Rahmen des heutigen Neujahrsempfanges daher mein aufrichtiges Dankeschön an alle ehrenamtlich Tätigen aussprechen, die sich uneigennützig in den Dienst unserer Gesellschaft stellen, die ihre Abende und Wochenenden opfern und die auch Diskussionen und Verantwortung nicht scheuen.

Lassen Sie uns vorangehen und gemeinsam das neue Jahr gestalten in unserer Stadt, mit der wir uns identifizieren, auf die wir stolz sind und in der wir gerne leben.

Ich darf Ihnen für das Jahr 2024 alles Gute, Gesundheit, Glück und viel Erfolg bei all Ihren Unternehmungen und Projekten wünschen. Mögen sich die Erwartungen, die Sie an das neue Jahr knüpfen, erfüllen. Gehen wir es an, ich freue mich darauf.

Vielen Dank.